

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

13. April 2022

Förderung für Filmnachwuchs

Kreissparkasse Ludwigsburg unterstützt Filmakademie und „Caligari-Förderpreis“ seit Jahrzehnten – dieser gilt mittlerweile als „Studentischer Oscar“

Bereits zum 24. Mal wurden gestern die „Caligari-Förderpreise“ vom Förderverein der Filmakademie Baden-Württemberg an besonders talentierte Studierende der Akademie vergeben – die Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg stellte erneut 5.000 Euro zur Verfügung.

LUDWIGSBURG - Bei der diesjährigen Preisverleihung wurden - endlich wieder in Präsenz im Rahmen einer schönen Gala-Veranstaltung - insgesamt elf studentische Filmprojekte der Filmakademie mit dem begehrten „Caligari-Förderpreis“ ausgezeichnet: Damit verbunden: eine finanzielle Förderung von jeweils 5.000 Euro. Drei Preise sind über die Mitgliedsbeiträge des Fördervereins finanziert, acht Preise kommen von Stiftern aus der Wirtschaft und Kulturinstitutionen.

Darunter der Preis der Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg, die seit 2007 den Caligari-Preis mit jährlich 5.000 Euro unterstützt. Dieses Mal gingen Preis und Geld seitens der Stiftung an das Filmprojekt „Niemandland“ in der Kategorie „Dokumentarfilm“. Britt Abrecht, Produzentin im 3. Studienjahr, nahm die Auszeichnung, stellvertretend für die Regisseurin Esra Laske, entgegen. Der Dokumentarfilm der in Zypern angesiedelten Geschichte erzählt von Menschen, die eine fragile Existenz zwischen Grenzen ertragen müssen und sich dennoch ihre Humanität und Solidarität von den widrigen Umständen nicht nehmen lassen.

„Mit der Filmakademie verbindet uns seit vielen Jahren eine lange und produktive Zusammenarbeit auf unterschiedlichen Ebenen. Die Kreativität der Studierenden tut dem Landkreis gut und trägt zur kulturellen Vielfalt bei. Darum ist uns der ‚Caligari-Förderpreis‘ ein wichtiges Anliegen“, erklärte Isabel Kurz, Abteilungsleiterin Vorstandsstab und Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg.

„Die Förderung junger Menschen auf ganz unterschiedlichen Gebieten ist einer der Schwerpunkte des gemeinnützigen Engagements der Kreissparkasse und ihrer Stiftungen“, erläuterte Kurz. Betrachte man den gesamten Umfang des gemeinnützigen Engagements, so werde deutlich, wie breitgefächert und großvolumig die Unterstützung ist.

„Allein im Jahr 2021 haben wir kreisweit in knapp 400 Fällen geholfen“, so Kurz. Insgesamt seien so im allein im vergangenen Jahr rund 1,3 Millionen Euro in Projekte geflossen. „Die Förderbereiche Kunst, Kultur und Bildung nehmen dabei eine zentrale Stelle in der Förderphilosophie der Kreissparkasse und ihrer Stiftungen ein“, so Kurz. Die Projekte der Filmakademie werden seit dem Jahr 2000 von der Kreissparkasse beziehungsweise ihrer Stiftung Kunst, Kultur und Bildung unterstützt



Im Bild: Isabel Kurz, Abteilungsdirektorin Vorstandsstab und Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg (links) überreicht das Preisgeld symbolisch in Herzform an Britt Abrecht, Produzentin im 3. Studienjahr.

Foto: Filmakademie